

Dankodiklatal Tinjau Kesiapan Yonkav 8/NSW Kostrad Dalam Latihan Gabungan Keris Woomera 2024

Ahmad Rohanda - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 5, 2024 - 10:33



Banyuwangi - Komandan Komando Pembinaan Doktrin, Pendidikan, dan Latihan Angkatan Laut (Dankodiklatal), Letnan Jenderal TNI Marinir Nur Alamsyah, melaksanakan inspeksi kesiapan Batalyon Kavaleri (Yonkav) 8 Narasinga Wiratama (NSW) Divisi Infanteri 2 Kostrad di Lapangan Gelaran Leopard Yonkav 8/NSW, Pasuruan. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personel dan material Yonkav 8/NSW yang akan terlibat dalam Latihan Gabungan Multinasional Keris Woomera 2024 antara TNI dan Angkatan Pertahanan

Australia (ADF), yang dijadwalkan berlangsung pada 1-17 November di wilayah Banyuwangi dan Situbondo. Senin (4/11/2024)



Dankodiklatal, yang bertindak sebagai Direktur Latihan (Dirlat), disambut langsung oleh Komandan Yonkav 8/NSW, Letnan Kolonel Kav M. Nuril Ambiyah. Setelah penyambutan, Letjen TNI Marinir Nur Alamsyah memimpin Apel Gelar Kesiapan yang menandai komitmen Yonkav 8/NSW dalam mendukung suksesnya Latgabma Keris Woomera 2024.

Dalam inspeksi, Dankodiklatal bersama Danyonkav 8/NSW melakukan pengecekan detail terhadap kesiapan armada tank Leopard, persenjataan, amunisi, serta peralatan komunikasi yang akan digunakan dalam latihan tersebut. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh material dan personel dalam kondisi prima dan siap menghadapi tantangan di lapangan.

Letjen TNI Marinir Nur Alamsyah mengungkapkan rasa bangga atas kesiapan dan semangat personel Yonkav 8/NSW. "Setelah melihat kesiapan ini, saya yakin kalian, prajurit Yonkav 8, akan mampu melaksanakan latihan ini dengan baik, aman, dan lancar. Sampai ketemu di medan latihan," ujar Dankodiklatal.

Latihan gabungan Keris Woomera 2024 merupakan wujud kerja sama antara TNI dan ADF untuk memperkuat hubungan bilateral dan meningkatkan kapasitas operasional dalam rangka menjaga stabilitas kawasan. Kegiatan ini diharapkan menjadi ajang penting untuk saling berbagi pengetahuan dan keterampilan antara personel TNI dan ADF.

Hadir dalam acara ini antara lain, Dirlat Kodiklatal, Kepala Staf Divisi Infanteri 2 Kostrad, Paban VII Sops TNI, Paban III Sislat Ditlat Kodiklatal, Wakil Asisten Operasi Kasdivif 2 Kostrad, Kapolres Pasuruan, Kasdim 0819/Pasuruan, serta Danlanud Raci.

Dengan semangat dan dedikasi yang tinggi, personel Yonkav 8/NSW siap memberikan yang terbaik dalam mendukung suksesnya latihan Keris Woomera 2024. (Puspen TNI)